



RICHARD SALGADO

El general Jaime Velasco (izq.) dio a conocer el resultado del operativos.

Hubo allanamientos en tres regiones

Carabineros detuvo a 637 personas en un par de horas

CAMILA FIGUEROA

En una intervención realizada este jueves en las regiones de Tarapacá, Biobío y Metropolitana; Carabineros logró detener a 637 personas. De ellas 371 tenían orden de captura y 47 eran requeridas específicamente por su posible participación en delitos de alta connotación social como robos con violencia u homicidios.

Hubo buenos resultados en el

despliegue: 83,7% de los detenidos, es decir, 533 personas, fueron puestas a disposición de los tribunales y cárceles públicas del país. Del total de detenidos, 582 son chilenos y 55 extranjeros, detalló el general Jaime Velasco, director de la Dirección contra Droga e Investigación Criminal de la institución, quien agregó que Carabineros desbarató dos organizaciones criminales en los operativos realizados en la comuna de Alto Hospicio, en Tarapacá;

y en Concepción y San Pedro de la Paz, en Biobío.

Además, de los operativos mencionados, Carabineros detuvo a 28 personas que estaban prófugas en catorce comunas de la Región Metropolitana: San Joaquín, San Miguel, Independencia, El Bosque, La Pintana, San Bernardo, San Ramón, Puente Alto, Lo Espejo, Renca, La Cisterna, Cerrillos y Pedro Aguirre Cerda. Todos pasaron a control de detención.